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ПРИМЕНЕНИЕ ГИБКИХ МЕТОДОЛОГИЙ ПРОЕКТНОГО 

УПРАВЛЕНИЯ И АРХИТЕКТУРНОГО ПОДХОДА ПРИ РЕАЛИЗАЦИИ 

ПРОЕКТОВ ИНФОРМАТИЗАЦИИ НА ПРОМЫШЛЕННЫХ 

ПРЕДПРИЯТИЯХ 

 

В данной статье изложены теоретические аспекты реализации проектов 

информатизации на промышленных предприятиях. Обосновано применение 

архитектурного подхода к анализу деятельности промышленного предприятия. 

На основании выявленных проблем на промышленном предприятии «Кристал 

Айс» предложены практические решения. Разработан план проекта реализации 

в Microsoft Project согласно выбранному методу. Проведено системно-

динамическое моделирование для оценки эффективности предложенных 

решений. 

Ключевые слова: проект информатизации, промышленные предприятия, 

архитектурный подход, программное обеспечение, автоматизация 

документооборота, Agile, Scrum, системно-динамическое моделирование. 
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APPLICATION OF FLEXIBLE PROJECT MANAGEMENT 

METHODOLOGIES AND ARCHITECTURAL APPROACH IN THE 

IMPLEMENTATION OF INFORMATISATION PROJECTS IN 

INDUSTRIAL ENTERPRISES 

 

This article outlines the theoretical aspects of the implementation of 

informatization projects in industrial enterprises. The application of architectural 

approach to the analysis of the industrial enterprise is justified. Based on the 
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problems identified at the industrial enterprise «Crystal Ice», practical solutions have 

been proposed. An implementation project plan has been developed in Microsoft 

Project according to the selected method. System dynamic simulation has been 

conducted to evaluate the effectiveness of the proposed solutions. 

Key words: IT project, industrial enterprises, architectural approach, software, 

workflow automation, Agile, Scrum, systems-dynamic modelling. 
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ОБЩИЕ ПОЛОЖЕНИЯ РЕДУКЦИИ РИСКА В МОДЕЛЬНОМ 

ПОСТРОЕНИИ ПРОСТРАНСТВА РИСК-МЕНЕДЖМЕНТА 

 

В статье исследуются процессы редукции риска, что означает перевод его 

восприятия с уровня сложного к простому уровню, чем поддерживается 

процесс репрограммирования всяческих спектров общественно-политических, 

производственно-экономических и социально-обеспечивающих механизмов 

жизненного пространства, завершение успешно мероприятий по 

удовлетворению потребностей и нужд населения в структурах общения и 

жизнедеятельности, детерминированных риском и рискоопасностью действия. 

Представлено упрощенную пошаговую модель интеграции риска в среду 

целесообразного движения человека. 

Ключевые слова: риск, рискоопасность, иррациональность, 

репрограммирование, редукция, целесообразность, рисковая ситуация.  
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GENERAL PROVISIONS OF RISK REDUCTION IN THE MODEL 

CONSTRUCTION OF THE RISK MANAGEMENT SPACE 

 

The article studies the processes of risk reduction, which means the transfer of 

its perception from the level of complex to the simple level, which supports the 

process of reprogramming of all spectrums of socio-political, industrial-economic 

and socio-supporting mechanisms of life space, the completion of successful 

measures to meet the needs and requirements of the population in the structures of 

communication and life activity, determined by risk and risky action. A simplified 

step-by-step model of risk integration into the environment of expedient human 

movement is presented. 

Key words: risk, riskiness, irrationality, reprogramming, reduction, 

expediency, risk situation. 
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СППР КАК ПРИКЛАДНОЕ РЕШЕНИЕ ПО ПОВЫШЕНИЮ СТЕПЕНИ 

ИНФОРМАТИЗАЦИИ И АВТОМАТИЗАЦИИ  

ПРОЦЕССОВ НА ПРЕДПРИЯТИИ 

В данной статье рассматриваются аспекты разработки и внедрения 

системы поддержки принятия решений на промышленном предприятии 

Луганской Народной Республики. При помощи применения архитектурного 

подхода выявлены ключевые проблемные места предприятия. Составлен план 

реализации проекта по методологии Scrum, разработана системно-

динамическая модель для оценки временных и процентных показателей 

эффективности производства. 

Ключевые слова: проект информатизации, система поддержки 

принятия решений, промышленное предприятие, гибкие методологии, Agile, 
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This article discusses aspects of the development and implementation of a 

decision support system at an industrial enterprise of the Luhansk People's Republic. 

Using the architectural approach, the key problem areas of the enterprise are 

identified. A project implementation plan has been drawn up using Scrum 

methodology, a system-dynamic model has been developed to assess time and 

percentage indicators of production efficiency. 

Key words: informatization project, decision support system, industrial 

enterprise, flexible methodologies, Agile, Scrum, simulation modeling, system-

dynamic approach. 
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КОНЦЕПЦИЯ РЕШЕНИЯ ПРОБЛЕМ ВНЕДРЕНИЯ CRM-СИСТЕМ В 

ДЕЯТЕЛЬНОСТЬ ПРЕДПРИЯТИЯ 

 

В статье предлагается концептуальный подход к решению различного 

рода проблем, возникающих во время процесса внедрения CRM-систем в 

деятельности предприятия. Подробно описаны этапы процесса внедрения 

CRM-систем, рассмотрены проблемы, как общие для всех имеющихся этапов, 

так и проблемы, индивидуальные для каждого из этапов. Описаны варианты их 

решения «узких мест» с точки зрения оценки эффективности принимаемых 

решений.  

Ключевые слова: CRM-системы, внедрение, концептуальный подход, 

бизнес-процессы, анализ, автоматизация, эффективность. 
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THE CONCEPT OF SOLVING THE PROBLEMS OF IMPLEMENTING  

CRM-SYSTEMS IN THE COMPANY 'S ACTIVITIES 

 

The article offers a conceptual approach to solving various kinds of problems 

that arise during the process of implementing CRM systems in the company's 

activities. The stages of the CRM system implementation process are described in 

detail, the problems are considered, both common to all existing stages and individual 

problems for each of the stages. The variants of their solution are described. 

Key words: CRM systems, implementation, conceptual approach, business 

processes, analysis, automation, efficiency. 
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ПРЕИМУЩЕСТВА И НЕДОСТАТКИ ВСТРОЕННЫХ ИНСТРУМЕНТОВ 

АНАЛИТИКИ В СОЦИАЛЬНЫХ СЕТЯХ ДЛЯ МАЛОГО БИЗНЕСА 

 

В статье представлены данные исследования в области использования 

аналитических инструментов социальных сетей предприятиями малого бизнеса 

Донецкой Народной Республики. Рассмотрены показатели, по которым ведется 

статистика в социальной сети ВКонтакте. Проведен сравнительный анализ 

возможностей встроенных и внешних инструментов аналитики социальных 

сетей. Определены преимущества и недостатки встроенных инструментов 

аналитики. Обоснована целесообразность их использования в сфере малого 

бизнеса для повышения эффективности бизнес-сообществ. 

Ключевые слова: маркетинг, аналитика, социальные сети, контент, 

малый бизнес. 
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BENEFITS AND DISADVANTAGES OF BUILT-IN ANALYTICS TOOLS 

IN SOCIAL NETWORKS FOR SMALL BUSINESSES 

 

The article presents research data on the use of analytical tools of social 

networks by small businesses of the Donetsk People's Republic. The indicators for 

which statistics are kept in the VK social network are considered. A comparative 

analysis of the capabilities of built-in and external social network analytics tools is 

carried out. The advantages and disadvantages of the built-in analytics tools are 

determined. The expediency of their use in the field of small business to increase the 

efficiency of business communities is substantiated. 

Key words: marketing, analytics, social networks, content, small business. 
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ФОРМИРОВАНИЕ СИСТЕМЫ ДИАГНОСТИКИ И МОНИТОРИНГА 

СОЦИАЛЬНО-ЭКОНОМИЧЕСКОГО РАЗВИТИЯ РЕГИОНА: 

КОНЦЕПТУАЛЬНЫЕ И ОРГАНИЗАЦИОННЫЕ АСПЕКТЫ 

 

В статье определена важность проведения региональной диагностики и 

регионального мониторинга, обоснована необходимость разработки 

информационной системы диагностики и мониторинга социально-

экономического развития региона, рассмотрены вопросы организации 

процессов разработки данной системы, приведены характеристики 

предлагаемого проекта, проанализированы его риски и эффективность.  

Ключевые слова: регион, региональная диагностика, региональный 

мониторинг, информационная система, социально-экономическое развитие, 

проект. 

 

Tkacheva Anastasiia 

Candidate of Economic Sciences, Associate Professor, 

Department of Business Informatics, Donetsk National University 

Lut Maria 

Donetsk National University 

 

FORMATION OF A SYSTEM OF DIAGNOSTICS AND MONITORING  

OF SOCIO-ECONOMIC DEVELOPMENT OF THE REGION: 

CONCEPTUAL AND ORGANIZATIONAL ASPECT 

 

The article defines the importance of regional diagnostics and regional 

monitoring, substantiates the need to develop an information system for diagnostics 

and monitoring of socio-economic development of the region, discusses the 

organization of the processes of developing this system, provides characteristics of 

the proposed project, analyzes its risks and effectiveness. 

Key words: region, regional diagnostics, regional monitoring, information 

system, socio-economic development, project. 
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ЦИФРОВАЯ ТРАНСФОРМАЦИЯ ОБРАЗОВАНИЯ: 

ПРОБЛЕМЫ И ПЕРСПЕКТИВЫ 

 

В статье даётся характеристика цифровой трансформации образования. 

Рассмотрены основные факторы, вызвавшие необходимость цифровизации 

образования. Изучены основные подходы к цифровой трансформации 

образовательной организации, рассмотрены их достоинства и недостатки. На 

основе архитектурного подхода предложен путь преодоления недостатков, 

вызванных «лоскутной» информатизацией образовательной организации.  

Ключевые слова цифровая трансформация, электронная 

образовательная среда, образовательные процессы, информационные 

процессы, образование, цифровая культура, цифровая зрелость. 
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DIGITAL TRANSFORMATION OF AN EDUCATIONAL ORGANIZATION: 

PROBLEMS AND PROSPECTS 

 

Digital transformation of education is described in the article. The main factors 

that caused the need for digitalization of education are considered. The main 

approaches to the digital transformation of the educational organization are studied, 

their advantages and disadvantages are considered. The way to overcome the 

disadvantages caused by the educational organization "patchwork" informatization is 

proposed based on the architectural approach. 

Key words: digital transformation, electronic educational environment, 

educational processes, information processes, education digital culture, digital 

maturity. 
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ВОЛАТИЛЬНОЕ ТАРГЕТИРОВАНИЕ КАК ИНСТРУМЕНТ 

УПРАВЛЕНИЯ ЦЕНОВЫМИ РИСКАМИ 

 

В статье обоснована актуальность использования волантильного 

таргетирования как инструмента управления ценовыми рисками, посредством 

обозначения преимуществ по сравнению с иными инструментами, а также 

представлены его особенности. Посредством изученной теории составлены 

возможности применения волантильного таргетирования на практике в 

условиях устойчивого развития Донецкой Народной Республики как субъекта 

Российской Федерации. 

Ключевые слова: волантильное таргетирование, инструмент управления 

рисками, инфляция, денежно-кредитная политика. 
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VOLATILE TARGETING AS A RISK MANAGEMENT TOOL 

 

the article substantiates the relevance of using volantile targeting as a risk 

management tool by demonstrating advantages over other tools, and also presents its 

features. By means of the studied theory, the possibilities of applying volantile 

targeting in practice in the conditions of the transition period of the Donetsk People's 

Republic as a subject of the Russian Federation are compiled. 

Key words: volatile targeting, risk management tool, inflation, monetary 

policy. 
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АКТУАЛЬНЫЕ ПРОБЛЕМЫ И ПУТИ РЕШЕНИЯ 

ТАМОЖЕННОГО КОНТРОЛЯ 

ТАМОЖЕННОЙ СТОИМОСТИ ТОВАРОВ 

 

В работе представлен анализ контроля таможенной стоимости, 

являющегося важным элементом системы таможенного контроля, 

осуществляемого ФТС России. Таможенная стоимость представляет собой 

основу для определения величины уплачиваемых таможенных платежей 

предприятиями, осуществляющими внешнеэкономическую деятельность. 

Правильность, полнота установления размера таможенной стоимости во 

многом определяет наполнение государственного бюджета страны. Результаты 

исследования позволили выявить основные проблемы, возникающие у 

таможенной службы, и участников ВЭД, вследствие сложности данной 

процедуры, а также предложены направления развития и совершенствования 

таможенного контроля таможенный стоимости товаров. 

Ключевые слова: таможенная служба, таможенный контроль, 

таможенная стоимость, цифровые технологии, таможенное оформление, 

таможенные операции, таможенное регулирование, внешнеэкономическая 

деятельность. 
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CURRENT PROBLEMS AND WAYS TO SOLUTION CUSTOMS 

CONTROL OF THE CUSTOMS VALUE OF GOODS 

The paper presents an analysis of customs value control, which is an important 

element of the customs control system carried out by the Federal Customs Service of 

Russia. The customs value is the basis for determining the amount of customs 

payments to be made by enterprises engaged in foreign economic activity. The 

correctness and completeness of establishing the size of the customs value largely 

determines the filling of the state budget of the country. The results of the study made 

it possible to identify the main problems that arise for the customs service, and 

participants in foreign economic activity, due to the complexity of this procedure, as 

well as directions for the development and improvement of customs control of the 

customs value of goods. 

Key words: customs service, customs control, customs value, digital 

technologies, customs clearance, customs operations, customs regulation, foreign 

economic activity. 
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УПРАВЛЕНИЕ ПРЕДПРИЯТИЯМИ ПИЩЕВОЙ 

ПРОМЫШЛЕННОСТИ ОТЕЧЕСТВЕННОГО СЕКТОРА ЭКОНОМИКИ 

В статье исследован процесс управления предприятиями пищевой 

промышленности отечественного сектора экономики в процессе интеграции в 

правовое поле Российской Федерации. Предложены иерархические уровни 

системы управления предприятиями пищевой промышленности в рамках 

взаимодействия государственного и глобального уровней экономики.  

Обоснованы подходы, принципы и условия совершенствования системы 

управления предприятиями пищевой промышленности в рамках 

взаимодействия государственного и глобального уровней экономики. 

Ключевые слова: управление, предприятие, промышленность, экономика, 

эффективность, продукты, государство, отрасль, регион. 
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MANAGEMENT OF FOOD INDUSTRY ENTERPRISES IN THE 

DOMESTIC SECTOR OF THE ECONOMY 

 

 

Examines the process of management of food industry enterprises in the 

domestic sector of the economy in the process of integration into the legal field of the 

Russian Federation. Hierarchical levels of the management system of food industry 

enterprises within the framework of the interaction of the state and global levels of 

the economy are proposed. The approaches, principles and conditions for improving 

the management system of food industry enterprises within the framework of 

interaction between the state and global levels of the economy are substantiated. 

Key words: management, enterprise, industry, economy, efficiency, products, 

state, industry, region. 
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СИСТЕМЫ КОМПЛЕКСНОЙ АНАЛИТИКИ КАК ИНСТРУМЕНТ 

ОБЕСПЕЧЕНИЯ ЭНЕРГЕТИЧЕСКОЙ БЕЗОПАСНОСТИ РЕГИОНА 

 

Работа посвящена проблематике разработки системы комплексной 

аналитики технологических процессов предприятия сферы электроэнергетики, 

направленной на повышение его эффективности. В статье изучены понятия и 

характеристики комплексной аналитики; исследована специфика 

энергетической системы Донбасса, представлена структура аналитики и 

смежные отрасли знания, разработан концептуальный подход к разработке 

системы комплексной аналитики технологических процессов предприятия 

сферы электроэнергетики.  

Ключевые слова аналитика, система комплексной аналитики, 

технологический процесс, энергетическая безопасность региона, уровни 

анализа данных, аналитический процесс. 
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INTEGRATED ANALYTICS SYSTEMS AS A TOOL FOR ENSURING THE 

ENERGY SECURITY OF THE REGIONS 

 

The work is devoted to the problems of developing a system of integrated 

analysis of technological processes of an electric power industry enterprise aimed at 
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improving its efficiency. The article examines the concepts and characteristics of 

complex analytics; the specifics of the Donbass energy grid are investigated, a 

conceptual approach to the development of a system of integrated analysis of 

technological processes of an electric power industry enterprise is developed, the 

structure of analytics and related branches of knowledge are presented. 

Key words: analytics, integrated analytics system, technological process, 

energy security of the region, levels of metadata analysis, analytical process. 
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ЗАРУБЕЖНЫЙ ОПЫТ РЕАЛИЗАЦИИ ЭКОНОМИЧЕСКОЙ 

ПОЛИТИКИ ПРОМЫШЛЕННОГО РАЗВИТИЯ 

В статье рассмотрены основные аспекты зарубежного опыта реализации 

экономической политики промышленного развития: модели экономической 

политики, виды, формы и инструменты государственной поддержки 

промышленности. Выявлены общие принципы и механизмы, которые 

способствуют успешному развитию промышленности в рассмотренных 

странах, а также выделены наиболее успешные аспекты опыта, которые могут 

быть применимы в Российской Федерации, основываясь на ее потенциале и 

сильных сторонах. 

Ключевые слова: экономическая политика, региональная экономическая 

политика, развитие, промышленное развитие, устойчивое развитие, политика 

промышленного развития. 
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FOREIGN EXPERIENCE IN THE IMPLEMENTATION OF 

ECONOMIC POLICY OF INDUSTRIAL DEVELOPMENT 

The article considers the main aspects of foreign experience in the 

implementation of economic policy of industrial development: models of economic 

policy, types, forms and instruments of state support for industry. The general 

principles and mechanisms that contribute to the successful development of industry 

in the countries under consideration are identified, and the most successful aspects of 

experience that can be applied in the Russian Federation based on its potential and 

strengths are highlighted. 

Key words: economic policy, regional economic policy, development, 

industrial development, sustainable development, industrial development policy. 
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РЫНОК БИРЖЕВЫХ И ВНЕБИРЖЕВЫХ ПРОИЗВОДНЫХ 

ФИНАНСОВЫХ ИНСТРУМЕНТОВ РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ  
Статья посвящена рассмотрению основных тенденций развития 

российского рынка производных финансовых инструментов. На основе 

статистической базы и аналитических отчетов Центрального Банка Российской 

Федерации и Московской Биржы проведен анализ структуры рынка 

деривативов с выделением биржевой и внебиржевой его части. В данной статье 

описываются основные проблемы современного рынка производных 

финансовых инструментов в России, а также тенденции развития рынка в 

период массовой цифровизации. 

Ключевые слова: производные финансовые инструменты, срочный 

рынок, деривативы, опцион, фьючерс, контракт. 

 

Sharyy Kristina 

Candidate of Economic Sciences, Associate Professor, Associate Professor of the 

Department of Finance, Donetsk Academy of Management and Public Administration 

under the Head of Donetsk People’s Republic 

Popova Anastasia 

Donetsk Academy of Management and Public Administration under the Head 

of Donetsk People’s Republic 

THE MARKET OF EXCHANGE-TRADED AND OVER-THE-

COUNTER DERIVATIVE FINANCIAL INSTRUMENTS OF THE RUSSIAN 

FEDERATION 

The article is devoted to the consideration of the main trends in the 

development of the Russian derivatives market. On the basis of the statistical base 

and analytical reports of the Central Bank of the Russian Federation and the Moscow 

Exchange, an analysis was made of the structure of the derivatives market with the 

allocation of the exchange and over-the-counter parts of it. This article describes the 

main problems of the modern derivatives market in Russia, as well as market 

development trends during the period of mass digitalization. 

Key words: derivative financial instruments, futures market, derivatives, 

option, futures, contract. 
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СОВРЕМЕННЫЕ ПОДХОДЫ К ПЛАНИРОВАНИЮ 

МАРКЕТИНГОВОЙ КАМПАНИИ 

В статье раскрыта сущность и необходимость осуществления 

планирования маркетинговой кампании в организации. Выделены основные 

классификационные признаки маркетинговых кампаний и подтверждена 

взаимосвязь между целевыми маркетинговыми кампаниями и кампаниями для 

конкретных маркетинговых каналов. Для успешного и эффективного 

управления организацией предложено использовать дорожную карту 

маркетинговой кампании. Детально охарактеризованы этапы маркетинговой 

кампании, которые в совокупности позволят организации достичь 

поставленных целей и успешно функционировать на рынке. 

Ключевые слова: маркетинг, планирование, маркетинговое 

планирование, инструменты, маркетинговая кампания, организация, дорожная 

карта. 
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MODERN APPROACHES TO PLANNING A MARKETING 

CAMPAIGN 

The article reveals the essence and necessity of planning a marketing campaign 

in an organization. The main classification features of marketing campaigns are 

highlighted and the relationship between targeted marketing campaigns and 

campaigns for specific marketing channels is confirmed. For successful and effective 

organization management, it is proposed to use a marketing campaign roadmap. The 

stages of a marketing campaign are described in detail, which together will allow the 

organization to achieve its goals and successfully operate in the market.  

Key words: marketing, planning, marketing planning, tools, marketing 

campaign, organization, roadmap. 
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